

13 JUILLET 1952.-

ooooooooooooooo

CINQ TÉMOIGNAGES CONCORDANTS SUR DES " SOUCOUPE " au-dessus
DU MAROC.

oo

Un groupe de jeunes sportifs se reposaient vers 22 h. à OUAKAÏDÉEN, station de sports d'hiver située dans le Haut Atlas, à 35 km de Marrakech, devant le chalet du service de la Jeunesse et des Sports dont la terrasse domine le plateau de l'OUAKAÏDÉEN, quand ils aperçurent soudain un objet ayant la forme d'une boule blanche de la grosseur de la pleine lune, volant horizontalement du NORD-EST au SUD-OUEST. Bientôt l'objet se partagea en trois tronçons ressemblant à trois wagons lumineux attachés à une même rampe. L'engin disparut derrière un des sommets de la station.

Pendant ce temps à 25 km à vol d'oiseau à l'OUEST de cette station, sur la route Marrakech-Taroudant par le Tizi n°Test à l'auberge du Sanglier qui fume, non loin du petit village d'Asni, une quarantaine de personnes de Marrakech parmi lesquelles le chef de région et le consul du Portugal, virent vers 22 h. un engin dont la description qu'elles en ont faites correspond exactement à celle des jeunes gens de l'OUAKAÏDÉEN.

Le même jour, à CASABLANCA et dans la région de Rabat, deux groupes de trois et deux personnes ont vu un engin " qui ne ressemblait en rien à un avion ".

Les premiers, trois aviateurs de l'Aéro-Club de Casablanca ont vu à 9 h 25 à l'auberge de Skirat petite plage près de Rabat, une fusée avec une masse verdâtre et un prolongement " qui ressemblait à une tache d'avion à réaction ". Au dessus

à autre en jaillissaient des éclats lumineux comme des étincelles.

Sensiblement à la même heure à CASABLANCA, près du commissariat de police central, un couple aperçut un engin lumineux, silencieux, ayant la forme d'un cigare.

(Document GRAZIANA)